

平成27年度 バス研修会報告 (第2回ボランティアフォローアップ講座)

日時： 平成27年7月10日(金)
8:30~16:20

行先： ・恋する豚研究所
・香取神宮
・道の駅「発酵の里 こうざき」

テーマ： 地域が循環する農業と福祉
豚の飼育、加工・販売をとおして雇用
と食を考える

参加者： 41名
参加費： 1100円

昼食： 恋する豚研究所 ☆恋する豚のしゃぶしゃぶ定食(10:15~11:00)

交通手段： 南部地域福祉センター 大型バス利用



【恋する豚研究所】

- ・恋する豚のしゃぶしゃぶ定食の豚肉は、とろ~と溶ける感じで美味しかった。41人で鍋を囲んだせいか、クーラーが入っていても暑く、汗を流しながらの食事でした。
- ・2グループに分かれ、恋する豚研究所と福祉楽団の説明を聞き、作業の様子を見学。
- ・ブランドイメージを大事にし、建物やネーミング、ロゴなどにこだわったとのこと。
- ・豚が食べるえさに工夫。乳酸菌で発酵させた飼料を作り、豚の腸内環境を良くなるよう栄養管理と健やかに育つよう環境に気を配っています。
- ・福祉を前面に出さず、A型就労事業(現在の労働時間5~6時間)。高齢者、障がい者、地域の課題を「育てる人」「加工する人」「販売する人」のつながりのなかで少しずつ解決。
- ・今年は3年目の正念場、何とか売り上げを軌道にのせなければならない。メインは精肉の卸し。私たちがデパ地下に行ったとき「恋する豚、ありますか?」と聞いてもらえると、つながっていくと話をされていたのが印象的でした。



【香取神宮散策】

- ・参道、境内、裏山と、森林浴を楽しみながらのんびり散策。
- ・高校野球部の3校が必勝祈願に来ていました。
- ・帰りの参道では、数人ずつそれぞれの茶屋で、草団子・ソフトクリーム・コーヒーなど好きなものを頂きながら会話が弾んでいました。



<アンケート>より 抜粋 (回収32枚)

*恋する豚研究所は、いかがでしたでしょうか？

1.役に立った	20	2.まあまあ役に立った	7	3.普通	3
4.あまり役に立たなかった	1	5.役に立たなかった	0	無回答	1

*香取神宮はいかがでしたでしょうか？

1.楽しかった	19	2.まあ楽しかった	6	3.普通	6
4.あまり楽しくなかった	0	5.楽しくなかった	0	無回答	1

*今回のバス研修に対し、ご感想・ご意見等ございましたらご記入をお願いします。

〔恋する豚研究所〕

- ・恋する豚研究所のような障がいのある方が安心して働ける場所がもっと増えると良いなあと思いました。豚しゃぶ美味しかった。豚チャンバンザイ!!
- ・恋する豚研究所は大変良かった。障がい者の働き方、雇用者の心温まる計画、ぜひ、支援したいと思う。
- ・恋する豚研究所で障がい者の方々の就労、賃金保証の取りくみが良いと思います。
- ・恋する豚研究所が障害者就労支援 A 型の事業所だったので見学したり説明を受けたりしたのがとても良かった。
- ・恋する豚研究所が福祉施設だったとは驚きでした。最低賃金保証をしていること素晴らしいです。ぜひ黒字になって欲しい。豚しゃぶおいしかったです。
- ・豚研究所での話でハム製造過程でメーカーによって混ぜ物を多く入れて重量を増やすなどの加工がされているなどを知る事ができ、また、障がい者を賃金面で一般と変わらない様にしているなど多くの事を学ぶことができました。

〔香取神宮 他〕

- ・香取神宮も始めて参拝し、参道の木々に癒され清々しい気持ちになり楽しかったです。
- ・いつも素晴らしい見学場所を提供していただき、ありがとうございます。
- ・県内研修は時間に余裕があり香取神宮ではゆったりとした時間をすごせました。
- ・初めての参加でしたが、他のグループの方達とお話をしたり楽しかったです。
- ・一人での参加で不安でしたが、まわりの方々に活動についていろいろ聞く事ができました。大変参考になりました。
- ・V 連の役員の皆様がとても明るく楽しい案内をしてくださり、とても楽しく一日を過ごしました。
- ・初めて参加させていただきました。多くの人たちと交流ができ楽しかった。今後も仲間を誘って参加したい。
- ・目的が親睦ならこれで良いかも、でも、あまり得るものはないので事務局のみなさんのご苦勞の割にはどうか。

*今後、ご希望の企画があれば、記入してください。

- ・近いところも、千葉の良さがわかっていいと思いました。
- ・こんにゃくランドに行きたいですね。
- ・老人ホームなど。
- ・今後も多くの社会施設の見学を通して、地域に役立つ必要な社会貢献活動に参加していきたい。